

Cuba expondrá en México experiencia jurídica en educación sexual



Mariela Castro seminario sobre experiencia jurídica en educación sexual

Ciudad de México, 13 junio (RHC) Las experiencias sobre orientación jurídica del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex) de Cuba, serán expuestas hoy aquí, en el segundo día de trabajo de un seminario sobre Lgtbiq que coordina la diputada Mariela Castro.

El tema central de la ponencia será la atención a las vulneraciones de los derechos sexuales de las personas independientemente de su género y orientación al respecto, lo cual será ampliamente debatido por los presentes y especialistas en el tema.

De acuerdo con el programa, se continuará el debate de algunos temas pendientes de la jornada inaugural de ayer y se dará paso a la conferencia Políticas públicas para el ejercicio efectivo de los derechos de las personas trans en Cuba, y estará a cargo de Ivón Calaña, subdirectora del Cenesex.

La doctora Mariela Castro encabezará el panel Ciencia y conciencia: la articulación entre ciencia y activismo por los derechos Lgbtiq+ en el cual se proyecta un debate interactivo entre los ponentes y el auditorio

Por su parte Francisco Rodríguez dictará la conferencia Paquito el de Cuba. Más de una década de ciberactivismo, en la cual compartirá su larga y fructífera trayectoria y experiencia en esos menesteres, con colegas mexicanos de diversas organizaciones especializados también en la misma temática.

De forma colateral, la delegación cubana que encabeza la diputada Castro Espín, participará en diversos eventos programados por los organizadores, entre ellos un encuentro con Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-México.

También entrevistas con legisladores de la Cámara de Diputados, y un encuentro con el Comité Universitario Por la Organización del Movimiento Estudiantil, y otro con el grupo Indómitas, organización feminista anticapitalista, entre otras actividades.

Ya realizó dos encuentros en los que trabajadores mexicanos expresaron su solidaridad con el pueblo de Cuba y condenaron el bloqueo de Estados Unidos que tanto daño está provocando, uno con miembros del sindicato de telefonistas y otro con el de educación, y en el curso de esta jornada otro más en la Universidad Nacional Autónoma de México. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325367-cuba-expondra-en-mexico-experiencia-juridica-en-educacion-sexual>



Radio Habana Cuba